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Objet: Le point : entrevue conjointe (SPAC-ISDE) avec Ryan Tumilty  

Bonjour,  

Voici un compte-rendu de notre conversation avec ISDE. Si vous avez des questions, n’hésitez pas à me les poser. 

 SPAC dirigera la discussion. ISDE est disponible pour apporter son soutien. 

 ISDE : le SMA Charles Vincent souhaite lancer la discussion sur le projet de production au Canada. On veut que 

cette discussion dresse un récit positif et porte sur leur rôle et les succès accomplis. 
 ISDE : le seul porte-parole sera Charles Vincent, mais veuillez noter que l’attaché de presse du CM d’ISDE, 

John Power, écoutera la conversation en silence. 

 ISDE préférerait que l’entrevue ait lieu jeudi 27 août, dans la matinée, si possible. On a fourni des créneaux 

horaires. Nous attendons la réponse des représentants du programme de SPAC pour confirmer l’heure. 
 ISDE et SPAC sont d’accord pour que l’entrevue se déroule sur fond de propos qui peuvent être cités. Cependant, 

SPAC et ISDE aimeraient soulever le risque ou la possibilité que le journaliste extrait des citations qui font son 

affaire. Pour atténuer ce risque, SPAC demandera au journaliste d’attribuer les citations aux 
fonctionnaires de SPAC ou d’ISDE. 

 Le CM de SPAC souhaiterait avoir une discussion avec le journaliste après l ’entrevue conjointe. Le CM fournirait alors 

des citations de la ministre Anand au journaliste. Le RM en informera le journaliste dans les prochaines 
heures. 

 Nous communiquerons avec le journaliste pour l’informer qu’il s’agira d’une entrevue contextuelle conjointe avec 

ISDE et pour transmettre à l’avance toute question relative à ISDE. 

 Pour SPAC, voici l’information transmise par le journaliste : 

Je travaille sur un reportage sur les défis liés à l’acquisition de masques N95. 

J’espère parler à quelqu’un qui pourrait aborder la question de la difficulté de les acquérir. 

Je sais que tout l’EPI a été difficile à trouver cette année et j’estime que les masques N95 ont posé des défis 

uniques à relever. J’aimerais m’adresser à quelqu’un qui pourrait s’exprimer sur les coûts d’acquisition et la façon 

dont la procédure a changé au cours de la pandémie. J’aimerais que cette personne puisse exposer ces défis ainsi 

que les difficultés de contrôle de la qualité des masques et, j’ai cru comprendre, que cela a représenté un grave 

problème au début concernant les masques KN95 provenant de Chine. 

Me r c i  

Stéfanie Hamel 
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